



並木中等story

令和3年2月15日号

失敗か成功か分からない！

皆さんは「そのことは失敗になるのか、成功になるのか、分からない。どうしよう。」と思ったことはありませんか。これから取り組もうとするものが良いものか、良くないものか、後になってみないと分からないものがたくさんあります。歴史上で評価が出た後に、さらに時代の考え方が変わり、評価が変化したことも幾つもあります。

では、私たちは今、どのように考えて行動したらよいのか。かつて、あるお坊さんが

次のように話していました。

「物事の善し悪しはその時には分からないことが多い。大切なのは己の澄んだ心で正しいと思うことをやり続けることだよ。」

今年度はコロナウィルスの感染拡大の影響でいろいろな判断をしなければなりません。やる、やらない。行く、行かない。分からないことばかりですが、私は最も正しいと思うことは何かを考え、判断しています。



祝 《中学生の「税についての作文」コンクール》 国税庁長官賞他を8名受賞

中学生の「税についての作文」コンクールで2年次の野末さんが国税庁長官賞を受賞しました。他にも各賞を2年次加藤さん、青葉さん、1年次内野さん、松田さん、石井さん、杉山さん、角田さんの計8名が入賞しました。
おめでとうございます。